



Conferencia sobre actuaciones del Organismo

## La Confederación Hidrográfica del Ebro participa en las I Jornadas Nacionales sobre Recuperación de Humedales y Sociedad que se celebran en Teruel

- Este año 2009 el Organismo de Cuenca ha proyectado hasta quince actuaciones de restauración de humedales, lagunas o sotos fluviales
- Su Área de Gestión Medioambiental, además, realiza actuaciones de restauración ambiental de márgenes y riberas, adecuaciones de cauce y restauraciones forestales que este año superan los 23.750.000 millones de euros de inversión gracias al Plan E del Gobierno de España

**23, oct. 09-** La Confederación Hidrográfica del Ebro participa en las I Jornadas Nacionales sobre Recuperación de Humedales y Sociedad que se están desarrollando desde ayer y hasta el próximo sábado en las localidades de Villarquemado y Cella (Teruel). Esta cita ha sido organizada por la Asociación de Amigos de Las Lagunas del Cañizar (ASALCA) y cuenta con financiación del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino a través del Programa de Voluntariado en Ríos.

El jefe del Servicio de Estudios Medioambientales de la Confederación, Alfonso Calvo, ha expuesto esta mañana en una conferencia las actuaciones que realizan desde el Área de Gestión Ambiental del Organismo para la recuperación o restauración de lagunas, sotos o humedales.

Entre estas acciones se encuentra, precisamente, la redacción del proyecto de recuperación de la Laguna del Cañizar, donde ya se han realizado con anterioridad trabajos para su restauración ecológica y la de su entorno que superan los 230.000 euros.

En total, en este año 2009 se han proyectado quince actuaciones puramente de acción ambiental, entre las que destacan la restauración del humedal de La Sima (Rubielos



de la Cérida, Teruel), ya en ejecución; la restauración del soto fluvial del río Queiles (Los Fayos, Zaragoza); la restauración de la Laguna Nueva (La Yunta, Guadalajara) o la actuación en el humedal de Orkoien (Orkoien, Navarra).

Además, el Organismo ha llevado a cabo otras importantes actuaciones de este tipo en las lagunas de La Degollada, (Hervías, La Rioja); Balsa de Larralde (Zaragoza), Laguna de Bayas (Miranda de Ebro, Burgos) o en el paraje de Los Hocinos (entre Martín del Río y Utrillas, Teruel), donde se realizó la adecuación de un sendero.

A este trabajo en humedales y zonas de especial interés medioambiental se unen los trabajos que de forma continuada realiza la Confederación en riberas, cauces y montes gestionados por el Organismo.

Este año, gracias al impulso inversor del Gobierno de España a través del Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo, se han destinado más de 23.750.000 euros a restauraciones de márgenes y riberas en toda la Cuenca; a trabajos de repoblación y restauración forestal en montes y a acciones de mejora para el estado ecológico en toda la Cuenca.